
L'Enseignement Primaire

Revue illustrée de l'École et de la Famille

C.-J. MAGNAN

Rédacteur-en-chef



P.-J.-O. CHAUVÉAU

M. P.-J.-O. Chauveau, né en 1820, fut admis au barreau en 1841, et siégea au Parlement, sous l'Union, de 1844 à 1855. A cette époque, il est nommé Surintendant de l'Éducation, à la place de M. Meilleur. En 1867, il devient premier ministre de la province de Québec et ministre de l'Instruction publique. Poète, orateur, publiciste, M. Chauveau a donné à notre littérature canadienne-française un grand nombre d'œuvres remarquables. Plusieurs de ses discours sont des chefs-d'œuvre. M. Chauveau est aussi le fondateur de nos Écoles normales. Établies en 1857, ces institutions n'ont cessé de travailler à la gloire et à la prospérité de la province de Québec.